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会  議  録 （要 旨） 

会 議 名 第２７期小金井市公民館企画実行委員の会議 第９回 

事 務 局 公民館本館 

開 催 日 時  令和５年４月４日（火）午前１０時～午前１１時３０分 

開 催 場 所  公民館本館 学習室Ｂ 

出 席 委 員 近江委員 大木委員 菅沼委員 照井委員 藤原委員 武藤委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 員  落合 八方 金子 近藤 

傍 聴 の 可 否 可 傍聴者数  なし  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 公民館運営審議会の報告 

 

 

２ 主催事業について（終了報告、実施計画、途中経過等） 

(1) 市民講座「短時間でパパっときれいに！家事効率化のための

片付け講座」について 

 

(2) 市民映画会について 

 

 (3)  第４２回公民館本館まつりについて 

 

(4)  令和５年度青年学級「みんなの会」について 

 

(5) 令和５年度子どもの人権講座について 

 

(6) 講座管理システムの試行について 

 

(7)  令和５年度の本館主催事業について 

 

 

３ その他 
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会  議  結  果 

 

司会：武藤委員 

 

冒頭 

  令和５年４月１日付け人事異動についての報告 

  大久保事業係長が３月末日にて退職、後任事業係長は落合。落合の後任には八方主査

が着任。 

 

１ 公民館運営審議会の報告 

   令和５年３月８日（水）に開催された内容について報告。緑分館の委託化、講座管

理システムについての説明がされた。委託については、来年４月からの委託化にむ

け、４月に公運審より公民館長へ答申を提出予定。 

 

２ 主催事業について 

(1)令和４年度市民講座「短時間でパパっときれいに！家事効率化のための片付け講座」 

について報告を行った。 

 

【公民館企画実行委員からの意見】 

  ・先生の説明も丁寧で、保育付きの講座が開催できたことが良かった。 

 

(2)市民映画会について 

令和４年度の振り返りと５年度に向けて 

 

【公民館企画実行委員からの意見】 

・４年度のアンケートに、今後の改善点に関する記入はあったか？ 

  →特に改善点に関する記入は無かった 

    ・目的の見直しが必要では。「見せられる映画から観る映画へ」が分かりにくい 

  ・映画選定の際、どこまで内容等把握して決めているのか 

    →映画のあらすじ程度を確認、選定している 

 

(3)利用団体のつどい「第４２回公民館本館まつり」について 

  ・第一回まつり実行委員会で提案の出た反省会での飲食は、未だコロナ懸念もあるた 

め無くしたい 

  ・特別イベントは、提案が無ければ落語を推薦予定 

・イベントでフランクフルトを販売するが、館内含め食べ歩きは不可とする。  

 外のテント付近に飲食コーナーを作るべきか？→飲食コーナー設置準備を進める 

 

  ＜模擬店内容＞ 多摩友の会        クッキー販売とバザー 

          ジュニアリーダースクラブ ゲーム、フランクフルト  

 

  【公民館企画実行委員からの意見】 

  ・団体さんにも会場の設営、片付けは積極的に参加してもらうべきと思うが、自転車 

   置き場の案内については不安が大きいと思うので、実際の場所を確認しつつ、具体 
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   的な仕事内容説明を実行委員会でお願いしたい。 

 

 (4)令和５年度青年学級「みんなの会」について 

  ・大きな変更点は、修学旅行を秋に開催予定 

  ・再来年に発足５０周年を迎えるにあたり、記念行事は市としては縮小方向だが、 

   市としてもやるのであれば、是非企画実行員も参画頂きたい 

   →どの程度絡むことが適切なのか現時点では不明にて、みんなの会の方で上がっ 

てきたリクエストに対してサポートしていく形でいかがか。今後の方向性につ 

いては検討課題とする。 

 

 (5)令和５年度子どもの人権講座について 

     ・おしゃべりの会は最終講座後ではなく、６月２４日で良いか？ 

   →恐らく先生のご都合もあり、この日の設定となったが再確認を行う 

 

 (6)講座管理システムの試行について 

   ・当システムを利用して配信参加頂いた企画実行委員からも貴重なご意見等をいた 

    だいた。次回実行委員会で、事務局として改善できる点等、詳細をお伝えしたい。 

   ・今年度、本館で講座を絞りつつ本格的に運用を試みる予定 

 

 (7)令和５年度の本館主催事業について 

   ・各事業や講座の職員担当につき、正副２名体制とする 

 

３ その他 

(1)企画実行委員の講座担当制について 

  ・令和５年度の講座企画が残っている市民講座と成人学校につき、企画実行委員も 

担当制で決めるのはいかがか？ 

  →現時点では分担せず、全体を通して早めに議論を始め、詳細を詰めつつ自然に 

   担当が決まる形が良いのでは。 

 

  ・次回５月の企画実行委員会で提案内容を検討できるよう、事前に企画案を募る 

  ことに。→のちほど、職員から企画実行委員へフォーム送付にて依頼する 

 

(2)公民館におけるコロナ対策について 

  ・マスク着用につき、職員と企画実行委員については引き続きお願いしたい 

   ・換気、ソーシャルディスタンスも強制は不可にてお願いベースを継続する 

  

 (3)市民アカデミー、高齢者学級、映画会について 

   ・５年度として決定した講師や講座内容の報告 

   ・４月２２日映画会の手伝いは AM 菅沼委員・藤原委員、PM 近江委員、大木委員 

 

次回開催は５月２日（火）１０時より     司会担当：近江委員 

   

                                     以上 

 


